



UNIVERSIDAD DE MONTERREY
Vicerrectoría de Ciencias de la Salud
Comité de Entrenamiento en Áreas Críticas A.C.

otorgan la presente

CONSTANCIA

a

Daniel León Quintana

Por su ASISTENCIA al Curso

“Alteraciones del Equilibrio Ácido-Base.

Interpretación de Gasometrías: De lo complejo a lo sencillo.”

Realizado los días 24 y 25 de junio de 2023,

con valor curricular equivalente a 16 horas de Educación Médica Continua.

Dr. Eder Iván Zamarrón López
Presidente del Comité de Entrenamiento
en Áreas Críticas A.C.

Veracruz, Ver.. a 25 de junio de 2023.

Dr. Jorge Luis García Macías
Director de Escuela de Medicina
Y Educación Médica de Posgrado
Universidad de Monterrey

VICERRECTORIA DE CIENCIAS DE LA SALUD
CURSO REGISTRADO EL DÍA 26 DE MAYO DE 2023
FOLIO 157 NÚMERO 26

DR. JORGE LUIS GARCÍA MACÍAS

Este documento es una modalidad de Educación Médica Continua.
No otorga créditos para nivel de grado académico.

DIRECCIÓN DE
ESCUELA DE MEDICINA Y
EDUCACIÓN MÉDICA
DE POSGRADO
UNIVERSIDAD DE MONTERREY